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          Тема выпускной квалификационной работы: «Тестирование интерфейса командной строки в кластерных системах хранения данных». Данная работа посвящена расширению корпоративного тестового фреймворка путем создания модуля для тестирования интерфейса командной строки, а также написанию тестов для проверки этой компоненты в СХД Dell EMC PowerStore.  Задачи, которые решались в ходе исследования: 1)	изучение существующих инструментов для тестирования на языке Python и анализ их преимуществ и недостатков с целью переиспользования готовых решений; 2)	формулировка требований к дополнительному модулю тестового фреймворка; 3)	реализация и отладка дополнительного модуля; 4)	разработка автоматических тестов для интерфейса командной строки посредством использования обновленного тестового фреймворка; 5)	демонстрация результатов тестирования. В работе предлагается решение для тестирования интерфейса командной строки, состоящее из дополнительного модуля и тестов, написанных с использованием реализованного модуля и других возможностей тестового фреймворка. В главе 2 описаны требования к дополнительному модулю корпоративного тестового фреймворка. Глава 3 посвящена реализации описанного решения – архитектуре тестового фреймворка, реализации дополнительного модуля и написанию автоматических тестов. Результаты тестирования рассматриваются в главе 4. В результате было реализовано решение, позволяющее упростить и ускорить процесс тестирования интерфейса командной строки системы хранения данных Dell EMC PowerStore.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Command line interface testing in the clustered storage systems". The given work is devoted to extension of the corporate test framework by implementing a module for command line interface testing, as well as writing tests to validate this component in the Dell EMC PowerStore storage system.  The research set the following goals: 1)	study of the existing tools for testing in Python and analysis of their advantages and disadvantages in order to reuse ready solutions; 2)	formulation of requirements for an additional module of the test framework; 3)	implementation and debugging of the additional module; 4)	development of automated tests for the command line interface using the updated test framework; 5)	demonstration of test results. The paper proposes a solution for testing the command line interface, which consists of an additional module and tests written using the implemented module and other capabilities of the test framework. Chapter 2 is described the requirements for additional module of the corporate test framework. Chapter 3 is devoted to the implementation of the described solution – the architecture of the test framework, the implementation of an additional module and writing automated tests. Testing results are presented in Chapter 4. As a result, solution to simplify and speed up the Dell EMC PowerStore storage CLI testing process was implemented.
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